

## Quantenspiegel

Ich denke, dass es eine gute Idee ist, sich einen Quantenspiegel vorzustellen, einen Spiegel der Schöpfung, den wir vor uns aufstellen. Es ist derselbe Spiegel, den wir alle jetzt gleichzeitig gebrauchen.

Du kannst deine Augen schließen.

Du musst es nicht unbedingt, denn es geht hier nicht um Meditation, sondern um Kraft. Es geht um mentale, spirituelle Herzenskraft.

Stelle den Spiegel vor dich. Er hat ungefähr deine Größe. Du stellst den Spiegel hin und du schaust hinein und siehst dich selbst. Du siehst dich selbst in deiner Umgebung.

Hinter dem Spiegel siehst du die Umgebung, die du vor Augen hast.

Fühle in dich hinein, was wünschst du dir in diesem Moment?

Was brauchst du, um Freude zu erfahren?

Was brauchst du, um Einsichten in die Situation zu bekommen, die für dich seit langem sehr mühsam ist und in der für dich enorme Herausforderungen liegen?

Was würdest du direkt in deinem Leben manifestieren?

Und was würdest du damit machen?

Eine Menge Aufträge, doch denke nicht nach. Sag es einfach in den Spiegel hinein und schaue dein Spiegelbild an.

Dann sieh dich selbst mit allen Möglichkeiten um dich herum, die du realisieren möchtest.

Fühle es und nimm dir 15 Sekunden Zeit dafür.

Ok, die Frequenz, die du nun in dir selbst verankert hast, in dem Spiegelbild, das Bild ist der Spiegel, den wir alle im Quantenfeld benutzen, dieser Spiegel lässt dich deine Wünsche sehen, das, was du dir für deine Realität wünschst.

Du drehst den Spiegel um und schaust auf die Rückseite.

Du schickst mit deiner Intention und Aufmerksamkeit den Inhalt des Spiegels in das Quantenfeld des planetaren Bewusstseins der Erde. Auch wenn deine Wünsche für dich persönlich sind, in deinem Gefühl gibst du sie als Geschenk an die Erde.

Das ist Erschaffen und Kreieren aus Selbstrespekt, Selbstkreation, Einsicht, Bekräftigung und Manifestation. Es dir selbst wert sein. Und dadurch, dass du es direkt mit "allem was ist" teilst, auch mit den Tieren und der Natur, ist es direkt im Quantenfeld anwesend.

Dieser Spiegel wirkt für alle Zeit. Wenn du dir also später dieses Dokument anschaust, ist es so, dass sich die Intention und Aufmerksamkeit dieses Moments schon im Bewusstseinsfeld der Erde befindet.

Du kannst dich dort einloggen.

Übe es einfach und erfahre die Kraft der Verbindung.

Auf diese Weise ist es möglich, Weltfrieden zu kreieren. Zuerst Frieden und Kraft in dir selbst zu finden, zu dir zu stehen, gerne zu sein, das Akzeptieren, dass du aus einem anderen Wissen heraus schon seit langem die Wahl getroffen hast, hier zu sein. Aus diesem inneren Frieden heraus kannst du das, was du für dich selber wünschst, mit dem planetaren Bewusstsein teilen.

Also, was du jetzt fühlst, teilst du auch mit allen Kindern in Madagaskar und mit allen allein-stehenden Menschen auf der ganzen Welt. Ich nenne dies nur als Beispiel.

Realisiere und erkenne deine innere Kraft.

Das wird begleitet und so erreichen wir Weltfrieden.

*Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren*

*Übersetzung Elisabeth Slinkman*

*Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden.*